



Regionaljournal Steiermark



Volksschule Judenburg besucht Fliegerhorst Zeltweg

Am 03.07.2014 besuchten die Schüler der Volksschulklassen 3.a. und 3.c. Judenburg Stadt im Rahmen einer Führung den Fliegerhorst (FIH) HINTERSTOISSE. Am Programm stand der Besuch der Militärluftfahrtausstellung, der Fliegerschule sowie der Sportfliegergruppe „KONDOR.“

Alles begann für die Buben und Mädchen wie beim Militär üblich mit einer Sicherheitsbelehrung über das Verhalten am FIH. Es folgte eine Führung durch die Militärluftfahrtausstellung mit Obst, Dr. Friedrich Kellner. Mit einem kurzen Fußmarsch wurde von der Ausstellung in die Flightline verlegt, wo bereits eine Stärkung in Form von Frankfurter und Saft, als auch für gesundheitsbewusste ausreichend Äpfel durch das MilKdo ST bereitgestellt wurden. Frisch gestärkt ging es nun dem Highlight des Tages entgegen, der Einweisung in verschiedene Luftfahrzeuge. Die beiden Klassen wurden in Kleingruppen aufgeteilt und lernten so folgende Luftfahrzeuge kennen:

- Station 1** MALLEGA Josef (Heerespilot im Ruhestand) mit seiner **Experimental Mal04** (Ein Luftfahrzeug der Sonderklasse, Planung und Bau, alles „Made by MALLEGA“)

Station 2. Fliegerschule mit der „**Pilatus PC 7**“

Station 3. PUCH Siegfried (Heerespilot im Ruhestand) mit der „**Piper Cup**“

Station 4. STUMMER Ewald mit der „**Katana DA 20**“

Station 5. Hr. SEITNER mit Tochter Vanessa mit der „**Twin ASTIR**“

Anmerkung:

Fr. SEITNER Vanessa hat soeben die Matura mit AUSZEICHNUNG bestanden, wir Gratulieren.

Im Rahmen dieses Stationsbetriebes war es den Schülern nicht nur möglich zu fragen, sondern auch selbst hinter dem Steuerknüppel eines Fliegers Platz zu nehmen, was für zahlreiche strahlende Gesichter sorgte. Den Abschluss der Einweisung bildete ein zum Thema passendes Spiel, der Papierfliegerweitflug. Die Schüler bastelten an



einem Papierflieger, nahmen an einer Linie Aufstellung und ließen diese auf Kommando fliegen. Der Besitzer des Fliegers der hierbei die größte Strecke zurücklegte war Fabian WEINEKE aus der 3.c. Der Siegerpreis: „**Ein Rundflug über dem Aichfeld.**“

Die Schüler bedankten sich bei der Flugsportgruppe KONDOR für den erlebnisreichen Tag mit einem RIESENTRANSPARENT (siehe letztes Bild) das wohl in den Vereinsräumlichkeiten einen Ehrenplatz erhalten wird. Interessierte Schulen und Lehrer, aber auch Privatpersonen die an einer Führung teilnehmen möchten melden sich bei: **Kontakt:**
E-mail: SV Markus ZINNER

Die Geschichte der Sportfliegergruppe (SFG) KONDOR Die Geschichte der SFG Kondor reicht bis in die Anfangsphase der Luftstreitkräfte der 2. Republik zurück. Damals sollte die Möglichkeit geschaffen werden, flugbegeisterten Männern, die nicht zum fliegenden Personal eingeteilt werden konnten, für die Luftstreitkräfte zu gewinnen. So wurden – vom Bundesheer unterstützt – Ende der 50er Jahre auf den Militärflugplätzen Österreichs Heeres-Flugsportgruppen gegründet. **ALBATROS** in Graz, **HABICHT** in Langenlebarn **BUSSARD** in Linz-Hörsching, **GRIMMING** in Aigen/Ennstal und **KONDOR** in Zeltweg. Offizielle Gründung war der 5.Jänner 1960. Vom fliegerischen Können unserer Piloten aus Zeltweg zeugen viele Landesmeister und Staatsmeistertitel in den Verschiedensten Bewerben bis hin zu Teilnahmen an den Weltmeisterschaften.

- Homepage: <http://Loxz.at>
- Facebook: Sportfliegergruppe Kondor

